

COMPAÑIA DANZA ROCÍO POZO

ROCÍO POZO RODRIGUEZ

La Compañía de Danza nació en 2017 con un claro objetivo, acercar la danza a los teatros del archipiélago canario, centrándonos en el arte del **FLAMENCO**, *Patrimonio Inmaterial de la Humanidad*, uno de nuestros referentes a nivel internacional, y que no tiene excesiva presencia en nuestras islas.

De partida la tarea fue ardua, y tuvieron que pasar 12 meses hasta que logramos visitar el primer teatro, a que le estaremos siempre agradecidos, como es el **Teatro Guiniguada** de Las Palmas de Gran Canaria, cuyo aforo supera las 400 localidades, y podemos decir que logramos llenar días antes del estreno, y desde ese momento, en cada una de nuestras visitas, el público nos ha acompañado del mismo modo.

Cada uno de los espectáculos, han sido creados, dirigidos e interpretados por Rocío Pozo, acompañada por diferentes elencos, reconocidos a nivel insular y nacional, músicos, bailarines, artistas,... Hasta el momento contamos con una decena de espectáculos de mediano formato, y diferentes espectáculos más reducidos, con los que hemos estado en varias ocasiones en el Festival Canarias Dentro y Fuera que se realiza en el Teatro Victoria de Santa Cruz de Tenerife, hemos formado parte de las Fiestas Fundacionales de Las Palmas, y visitado los más importantes teatros insulares, como el **Teatro Pérez Galdós** de Las Palmas, el **Auditorio Alfredo Kraus** de Las Palmas, o el Teatro Guimerá de Santa Cruz de Tenerife.

En 2025 volvemos al Teatro Pérez Galdós con nuestro espectáculo **LUNA**, y tras visitar el **Corral de Comedias** de Alcalá de Henares (Madrid), en dos años consecutivos con una magnífica acogida, arrancamos Abril con la visita al **Auditorio Mar de Vigo**, y la presentación a Festivales nacionales.



TRAYECTORIA
PROFESIONAL

1

www.flamencorociopozo.com

1

SI DUELE NO ES AMOR

EN GIRA



“SI DUELE NO ES AMOR” Una obra de teatro danza, que trata un tema social, como la Violencia de Género, creada de cara al Día Internacional contra la Violencia de Género, y estrenada en Fuerteventura en Noviembre de 2018, un proyecto que trabajamos conjuntamente con Ayuntamientos y Concejalías de Igualdad, por el mensaje que transmite, una obra escueta pero intensa, y que junto con las ayudas del Gobierno de Canarias, hemos desarrollado en diferentes municipios del archipiélago, y dentro de eventos vinculados a la mujer, tanto organizados por terceros, como por nuestra parte, dirigida principalmente a las mujeres, pero que todo hombre debería ver.

Violencia de Género: Impacto emocional y físico

Emocional

La obra explora las consecuencias emocionales que la violencia de género deja en las víctimas. Miedo, angustia, depresión, baja autoestima, y pérdida de confianza en sí misma.

Físico

Se representa la violencia física que sufren las víctimas, mostrando las lesiones y el dolor. Golpes, quemaduras, estrangulaciones, y amenazas de muerte.



TEASER

2025

ROCÍO POZO



CONTACTO.- ADELARDO DORADO

TELF. 615 66 85 16

EMAIL.- ADELARDO.DORADO@FLAMENCOROCIOPOZO.COM

